Epaper.tdg.ch

La Chambre de commerce «Pour le milliard»

Tribune de Genève, Jeudi 16 septembre 2021, p. 6.

1 minute

Économie Dans un communiqué, la Chambre de commerce et d'industrie rejoint l'alliance «Pour une Suisse ouverte+souveraine». Elle appelle en conséquence «le parlement à débloquer au plus vite le «milliard de cohésion». L'état actuel des relations entre la Suisse et son premier partenaire économique, l'Union européenne, au point mort depuis le rejet de l'accord institutionnel par le Conseil fédéral avant l'été, poserait de plus en plus de problèmes, affirme-t-elle. **MBR**